



Nelson Gutiérrez recordó que el paciente puede elegir sus anteojos.

PARA PACIENTES DE LOS CESFAM DE CURICÓ

Destinan 52 millones de pesos para comprar cuatro mil lentes

POR JUAN SEBASTIÁN COFRÉ FLORES

CURICÓ. El concejo municipal dio luz verde a la entrega de recursos para la adquisición de cuatro mil lentes para usuarios de los distintos Centros de Salud Familiar de la "Ciudad de las Tortas". La instancia aprobó poco más de 52 millones y medio de pesos para los artículos que mejorarán la calidad de vida de cientos de pacientes de los consultorios, desde adolescentes a adultos mayores.

El director comunal de Salud de Curicó, Nelson Gutiérrez, señaló que se trata de un convenio con el Servicio de Salud del Maule. "Que nos permite llegar con atención y la entrega de lentes en la Unidad Oftalmológica de Atención Primaria, que está ubicada en la avenida Alessandri, donde contamos con los profesionales que hacen el diagnóstico y, posteriormente, son derivados a la obtención de sus

anteojos", sostuvo.

CALIDAD

El funcionario municipal contó que la licitación se la adjudicó una óptica que tiene oficina en calle Yungay, en pleno centro de la ciudad.

Nelson Gutiérrez afirmó que la empresa cumplió con todos los requisitos solicitados, donde destaca su garantía y productos de calidad. "Hoy día se pide al menos 30 variedades, en distintos colores, de distinta forma y formatos para que el paciente pueda elegir su lente, que le quede más cómodo y que se sienta más seguro", manifestó.

El director comunal de Salud de Curicó puntualizó que "no solo se trata de resolver un tema médico-clínico, sino que también darle la seguridad a la gente que tiene un buen lente y también que se va a sentir cómodo", aseguró.